

これは何でしょう

お問い合わせ下さい。



田舎じわ暖かうなり、次第に春ひしげばるや山の外山にね住むらの岡林園子さんのもとへ、母春つはおたれが詠れ、子供て山河氣に流る回のほか。そんなつばぬたれと岡林さん、お題物の文集の様子を送りておもつたので紹介しあわ。

A horizontal decorative strip featuring four illustrations: a stylized tree with green leaves, two birds perched on a branch, a tall green plant with a small flower, and a group of five children playing together outdoors under a sun.

毎年つばめが春を告げるかのようにやつて来る。「二羽で家の周りを飛び交つては電線で羽を休めて頭をヒョコヒョコ振りながら、一ヒーチクグイグイ」とおしゃべりをする。「おばあさん今年もよろしくね」と言つてゐる間に聞こえ。そしてあちこち飛び回りながら、果を盗る場所を見回していたが、昨年の果がきれいに残つてゐるので、また電線にとまって「チクグイグイ」としゃべりだした。「今年はこの果で大丈夫みたまね」「そうだね、まだ田んぼに浜んこがないし、この果でよさそうね」としばらくおしゃべりして、向こうへ飛んで行つた。

五日位たつてまたやつて来た。巣の中へ一羽が座り込んだ。もう一羽は巣に足をかけて「ヒーチクゲイゲイ」と話合つてゐる。それを繰り返しているうちに、一羽のつばめがじーごと座り込み、頭

を沈めるようにした。そして頭を上げては周囲の様子を見て、また頭を沈めた。もろしそれのうの一羽のつばめがえさを持つて来て食べさせている。これは卵を温めているに違いないと思つた。



あれから何日かたつて、お母さんつばめがえさを持って来る  
と四羽が一齊に頭を上げて、大きな口をいっぱいに開けておねだり  
している。何とかわいいむく毛が頭にピッピと生えている。えさを  
食べるとまたひっこんでしまう。  
何も見えなくなつた。今度はお父さんつばめがえさを持って来た。  
四羽が一齊に口を開ける。それで  
も順番があるようだ。お父さんつ  
ばめら、お母さんつばめら、「一生  
懸命えさを与えて、出て行くとき  
は必ず白いふんをくわえて捨てて行  
く。次から  
次へと一生懸  
命えさを与え  
ていた。  
にわかに悲  
鳴をあげだし  
た。「おばあ  
さん助けて、  
早く早く」と  
言つてゐるよ  
うだ。次から  
次へと応援が  
来て、六羽く  
らいが円を書  
くように飛び  
回つて「ピー  
ピー」と鳴い  
ている。何事かと思つて出でみる  
と、何と大きな蛇が果をめがけて  
はい上がつてゐるではないか。び  
っくりして竹で蛇をたいた。蛇

思い出がいっぱい

●耳をうごこじを耳鼻科で体験しました。大きな耳アカが出るわ出るね、本当にひっくりするくらい出てきました。鹿児島に、赤ちゃんの耳そろうじはお母さんがしないで耳鼻科ですることと書いてあったので、そのとおりにしゃやさんです。でも、こんなに耳アカがつまっていたのは、さぞかし聞こえにくかったたぶんうび、とても改善しました。

◆子どものころ、父の耳をうごこじしてくれました。うれしくて「また、やつちやうきね」。今は自分でやっている事でしょ。

◆月に二、三回は耳ほりをしたくなる私。主人や子ども達をつかまえて、「子ニ、耳はらせて」とねだり、ほらせてもらえないで、イライラがおさまらず「木ニ、だれか、ほらせじエ」。

◆私の祖母は、とっても耳かきが上手です。だから、私の子どものころは豫測でよく耳のそうちをしてもらつたものでした。あのころがとつてもなつかしいです。おばあちゃんありがとうございました。

いつまでも元氣でいて下さい。



# わかれ サークル仲間

洋裁サーケル

旧大蔵女学院で活動  
口Q、洋裁サ・クルを  
紹介します。

教室に足を踏み入れるご機の上にならべられた型紙や布、ミシンなどが目に飛び込んできます。メンバーの皆さんは真剣なまなざしで、作業に取り組んでいました。

現在、メンバーは二十人ほどで、週一回（木曜日）の活動日を美代さん、島内正子さんによると「いつもすぐに井戸端会議になつてしまふ。話に花が咲くと、手が止ま



# れう サークル 仲間

洋裁サーケル

旧大蔵女学院で活動  
口Q、洋裁サ・クルを  
紹介します。

はエサうと音を立てて落り、下の下駄箱の後ろへ隠れてしまつた。  
つばめの赤ちゃんはなんぼか恐がつたであろう。うすくまつていた。  
聞こなへまだ親つばめは虫をとつて来て食べさせてくる。  
「田いのふたりで、また「たいくん」と「助けたニー」と」山盛りをかぶつた。見ゆるまだ、先日の蛇が果をめがけて上じ登いでいる。また来やうとする。つばめを食べたら計さんぞね。

つてしまう」ともしばしばなんですよ」とのこと。おじやましている間にも、時おり柔らかな微笑が聞こえ、和氣あいあいとした様子。

と書いて、竹でたたいた。こんなことをあって三度目には、もう許さんと思ふ。今度は強くたたいた。よつと痛かつたらしい。その後来なくなつた。

つばめの赤ちゃんも大きくなつて巢からはみ出るくらいになつた。高いところから落つないでね。早く巣立つてくれればいいのに」と思つていたある朝、前の電線に六羽のつばめがとまつて、「ピーチクグイグイ、

に根気強く教えてくれるそうで、「行き詰まつたらつい先生を頼つてしまおう」とメンバーの信頼も厚いそうです。

おばあさんありがとう」と五分くらいいおしゃべりして飛び立っていった。次の朝は、なんと十一羽のつばめが電線にとまって、口々に「ピーチタディタディありなどう」とおれを言つて飛んで行つた。私は「皆に連れていこう」と思つた。でも、どうもやがては飛んで行つた。私は「皆に連れていこう」と思つた。でも、どうもやがては飛んで行つた。